
Protokoll	der	Mitgliederversammlung	des	Vereins	Amadeus	e.V.	Freunde	und	Förderer	klassischer	
Musik	der	Augsburger	Mozart	-Region	

	

Zeit:	25.	10.	2017,	19:00	Uhr	

Ort:	Bannacker	2,	86199	Augsburg	

anwesend:	23	Mitglieder,	ein	Gast	

Versammlungsleiter:	1.	Vorsitzender,	Herr	Johannes	Boecker	

Protokollführer:	Herr	Bernhard	Ullmann	

	

I.	der	1.	Vorsitzende	eröffnete	um	19:15	Uhr	die	Mitgliederversammlung	und	begrüßte	die	
Erschienenen.	Er	stellte	fest,	dass	die	Versammlung	satzungsgemäß	einberufen	wurde	und	
beschlussfähig	ist.	Auf	die	im	Einladungsschreiben	mitgeteilte	Tagesordnung	wurde	Bezug	
genommen.	

	

top	1	

Begrüßung	durch	den	Vorstand	und	Jahresrückblick	durch	den	1.	Vorsitzenden	

top	2	

Bericht	des	Schatzmeisters	und	der	Kassenprüfer	

top	3	

Neuwahl	der	Kassenprüfer	

top	4	

Entlastung	des	Vorstands	

top	5	

Vorstellung	des	Jahresplans	2017/2018	

top	6	

Sonstiges	

	

II.	der	1.	Vorsitzende	berichtete	in	einem	kurzen	Rückblick	über	die	Aktivitäten	im	Jahr	2016	/17,	
über	das	Festival	,	die	Konzerte	in		Bannacker	sowie	die	Reise	nach	Meiningen.	



Im	Jahr	2016	konnten	12	neue	Mitglieder	gewonnen	werden.	Im	Jahr	2017	gab	es	bisher	kein	neues	
Mitglied.	

	

III.	Bericht	des	Schatzmeisters	

Herr	Dinslage,	der	Schatzmeister,	berichtete	über	die	Einnahmen	und	Ausgaben	2016.	

Die	Einnahmen	betrugen	14.775	€,	die	Ausgaben	13.115,02	€.	Die	Einzelheiten	ergeben	sich	aus	dem	
Bericht,	der	in	der	Versammlung	vorgelesen	wurde.	

	

IV.	Bericht	des	Kassenprüfers	

Herr	Scheu,	der	Kassenprüfer,	war	in	der	Versammlung	selbst	nicht	anwesend.	Deshalb	trug	der	
Schatzmeister	selbst	den	Kassenprüferbericht	vor.	Aus	diesem	ergab	sich,	dass	die	Kasse	
ordnungsgemäß	geführt	wurde	und	es	keinen	Grund	zu	Beanstandungen	gab.	Der	Kassenprüfer	
empfahl	den	Vorstand	zu	entlasten.	

Die	Mitgliederversammlung	entlastete	den	Vorstand	einstimmig.	

	

V.	Wahl	des	Kassenprüfers	

	

Herr	Scheu	hatte	sich	schriftlich	bereit	erklärt	weiterhin	als	Kassenprüfer	zu	fungieren	und	die	Wahl	
anzunehmen.	

Er	wurde	dann	einstimmig	von	der	Mitgliederversammlung	gewählt.	

	

VI.	Jahresplan	2017/2018	

	

Es	sind	wieder	einige	Konzerte	geplant.	Künftig	soll,	soweit	möglich,	quartalsmäßig	ein	Programm	
angekündigt	werden.	Der	1.	Vorsitzende	wies	darauf	hin,	dass	Künstler	sich	häufig	sehr	spät	für	eine	
Konzertaufführung	anmelden.	Aus	diesem	Grunde	kann	oft	nur	kurzfristig	ein	Konzert	angekündigt	
werden.	

Der	2.	Vorsitzende,	Herr	Wilmes,	dankte	der	Familie	Boecker	für	ihre	dauerhafte	Gastfreundschaft	
und	den	Einsatz	für	den	Verein.	

Er	kündigte	für	Mittwoch,	den	29.11.2017	ein	Konzert	mit	der	bekannten	Künstlerin	Rubinova	an.	

Des	Weiteren	erklärte	er,	dass	im	Zeitraum	30.	April	bis	2.	5.	2018	eine	Reise	nach	Bad	Elster	geplant	
ist	(das	Reisedatum	muss	nochmals	überprüft	werden).	Er	stellte	kurz	das	Reiseprogramm	vor.	



	

VII.	Sonstiges	

	

1.	Vorsitzende	berichtete	von	einem	Schreiben	von	Frau	Krist-Krug,	in	dem	diese	verschiedene	
Umstände	anlässlich	des	Charity-Essens	als	unwürdig	für	ein	Festival	bezeichnet	hatte.	Er	erklärte	
hierzu,	dass	diese	Umstände	nicht	vom	Verein,	sondern	vom	Veranstalter	zu	vertreten	seien.	Die	
Kritik	wird	an	diese	weitergeleitet	werden.	

	

Um	19:30	Uhr	schloss	der	Vorsitzende	die	Versammlung.	

	

Versammlungsleiter																																																					Protokollführer	


